
PARTE DE PRENSA CORRESPONDIENTE A LA DÉCIMA SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 

JUEVES 26 DE JUNIO 2025.- 

1. Acta correspondiente a la Décima Sexta Sesión Ordinaria del día 19de Junio de 2025. Sin 

consideraciones, resulta aprobada por unanimidad.- 

CORRESPONDENCIA DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

2. Nota Nº 4543/25, en respuesta a Nota Nº 131/25, mediante la cual hace referencia a la solicitud de 

constatación en la obra de construcción que se encuentra en calle Buenos Aires y Diagonal 

Charlone. Al respecto se adjunta el informe realizado por el Departamento de Obras Privadas y 

Catastro. Pasa a estudio de comisión.- 

3. Nota Nº 2907/25, en respuesta a Nota Nº 89/25, mediante la cual se solicitaba se informe si el Banco 

Nación efectuó respuesta ante el pedido que se les hiciera a los representantes del mismo, durante 

la reunión mantenida con miembros del Concejo y el Ejecutivo Municipal. Se anexa copia íntegra del 

Expediente Nº 2907/2025. Pasa a estudio de comisión.- 

4. Nota Nº 4674/25, en respuesta a Nota Nº 142/25, mediante la cual se solicitaba se emita dictamen 

acerca del pedido efectuado por un particular, quien solicitaba autorización para reserva de espacio 

público, frente a su domicilio, en virtud de contar con un certificado de discapacidad. Al respecto se 

anexa copia de las actuaciones realizadas. Pasa a estudio de comisión y se anexa al Expediente 

obrante en el Concejo.- 

5. Nota Nº 4512/25, en respuesta a Nota 128/25, mediante la cual se solicita se envié el detalle de los 

movimientos contables referidos a compra directa para previsión de bienes y servicios, locaciones u 

otro contrato relacionados a la situación de emergencia prevista en la Ordenanza Nº 3517/2025. Al 

respecto se anexa copia íntegra del Expediente Municipal Nº 4512/2025 con los informes realizados 

por las áreas correspondientes. Pasa a estudio de comisión.- 

6. Nota Nº 4487/25, en respuesta a Nota 124/25 y mediante la cual solicita se informe el número de 

expediente con el que se tramita ante la Administración Provincial, sobre la posibilidad de colocar un 

reductor de velocidad en Bv. Spangemberg en la intersección de calles Lottici y Agustín Magaldi, en 

dirección a la localidad de Fuentes. Al respecto se informa el número de Expediente de referencia. 

Se toma conocimiento.- 



7. Invitación a la Presentación del Mural en homenaje  a los Donantes de Órganos, dicha ceremonia se 

enmarca en las conmemoraciones por el Día del Santo Patrono y se realizará el Sábado 28 de Junio 

a las 12 hs en la esquina de calle Güemes y Washington. Se toma conocimiento.- 

DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

8. Nota presentada por representantes  del Aero Club Casilda, quienes manifiestan preocupación por la 

presencia de humo en la zona de dicha institución, causando degradación de la visibilidad en la pista 

del aeródromo y la ruta 92, quienes hacen una apreciación sobre la temática y solicitan se tomen las 

medidas necesarias a fin de solucionar el problema. Se remite copia de la Nota al DEM, 

particularmente a las áreas de Planeamiento y Obras Públicas, para su intervención y 

tratamiento. Además, se solicita se informe sobre la planificación para erradicar del basural a 

cielo abierto.- 

9. Nota presentada por particulares, quienes solicitan subdivisión de inmueble de su propiedad, sita en 

calle Buenos Aires y Bv. 25 de Mayo. Pasa a estudio de comisión.- 

10. Nota presentada por un particular, quien menciona que en el Digesto Municipal no se encuentra 

visible la Ordenanza Nº 3517/25, solicitando sea publicada en forma inmediata a fin de garantizar el 

control de los actos de gobierno por parte de los ciudadanos. Se toma conocimiento.- 

11. Nota presenta por integrantes de la Organización “Construir Hacer” quienes elevan un trabajo de 

investigación sobre la siguiente temática: Siniestralidad Vial en la Ruta Nacional Nº 33 del año 2024, 

y su comparación con los años 2023, 2022, 2021 y 2020.Dicho estudio pretende mediante el 

Relevamiento, Mapeo y Datos estadísticos, dar a conocer la cantidad de siniestros viales, la cantidad 

de Víctimas fatales, Personas lesionadas y Vehículos involucrados, entre otros datos relevantes 

sobre la problemática vial en dicha ruta.  Pasa a estudio de Comisión, y se reenvían copias al 

DEM, para ser tramitado ante el área que corresponda.- 

DE LAS BANCADAS 

Proyectos de las Bancadas: 

12. Proyecto de Ordenanza presentado por los Concejales Marisa Liberato y Rosana Bonavera, como 

integrantes de la Comisión Municipal de Patrimonio, a fin de Declarar Patrimonio Arquitectónico, 

Histórico y Cultural de la ciudad de Casilda, al edificio que alberga a las siguientes instituciones 

educativas: Escuela Primaria Nº 1245 “ Bernardo Houssay”, Escuela de Enseñanza Media Nº 202 



“Manuel Leiva” y al Instituto Superior de Profesorado Nº 1 “Manuel Leiva”, sito en calle Dante 

Alighieri 2385, Sección “A”, manzana 31.  Pasa a estudio de comisión.- 

13. Proyecto de Declaración presentado por la Concejal Rosana Bonavera y Germán Zarantonello para 

DECLARAR DE INTERÉS al Aniversario por los 60 años de vida institucional de la emisora RADIO 

CASILDA. En este punto se aclara que se unifica a este Proyecto los términos de la Declaración 

presentada por los Concejales Arán y Maroevich, presentado en la anterior sesión. Tratado sobre 

tablas, resulta aprobado por unanimidad, sancionándose la correspondiente Declaración.- 

DICTAMENES DE COMISIÓN 

14. Dictamen Nº 5317/25, de la Comisión de Gobierno, Declarando Patrimonio Arquitectónico, Histórico 

y Cultural a diversos pabellones y la Capilla del Hospital San Carlos. Aprobado por unanimidad.- 

15. Dictamen Nº 5318/25, de la Comisión de Gobierno, a fin de que se declaren a distintos inmuebles de 

la ciudad de Casilda, como Patrimonio Arquitectónico y Cultural de la ciudad, por ser representantes 

de la Corriente Academicista Francesa. Aprobado por unanimidad.- 

FUERA DEL ORDEN DEL DÍA 

16. El Presidente del Cuerpo, Walter Palanca, comenta a sus pares sobre el ingreso de una Nota por 

parte del Departamento Ejecutivo, que adjunta el cronograma de actividades previstas por el Día del 

Santo Patrono de la ciudad y por los 126 años del paso a la inmortalidad del fundador de Casilda, 

Don Carlos Casado del Alisal, quedando los Ediles debidamente invitados a las mismas, las cuales a 

continuación se detallan: 

VIERNES 27 DE JUNIO 
 
-      15.00 hs: Visita al Colegio Sagrada Familia de los descendientes de Don Carlos Casado del Alisal. 
- 16.30 hs: Visita al Teatro Dante de los descendientes de Don Carlos Casado del Alisal. 
-       18.00 hs: Charla del Bioquímico Fernando Manera, ¿Nos exponemos a productos tóxicos en nuestros   
hogares?- Salón de eventos "Las Monarcas", Ruta 33, KM, 741,5. 
 
SÁBADO 28 DE JUNIO 

 
-    De 10 a 14 hs. “2da. Jornada de Divulgación Histórica Local y Regional, en el marco del 66° Aniversario del 
Museo y Archivo Histórico "Don Santos Tosticarelli".- 
-    11:00h: Visita guiada a la Capilla Cristo Rey (Zona Rural) en el marco de las fiestas patronales de la       
ciudad. 
- 12:00 hs  Presentación del Mural en homenaje a los donantes de órganos - Güemes y Washington. 
- 14:30 hs: Recepción en Palacio Municipal miembros familia Casado y autoridades de la región, luego 

palabras alusivas del Prof. Federico Antoniasi en el monumento a Carlos Casado del Alisal (Plaza de los 
Mástiles). 



- 15:30 hs: Santa Misa Patronal y homenaje a Don Carlos Casado del Alisal en el 126º aniversario de su 
fallecimiento - Parroquia. San Pedro Apóstol. 

- 7:00 hs. Visita a la Biblioteca Popular "Carlos Casado" de los miembros familia Casado. 
 

17. En uso de la palabra, la Concejal Marisa Liberato, menciona que la Comisión de Patrimonio ha 

tomado conocimiento y tiene injerencia de la realización de la 2da. Jornada Divulgación Histórica 

Local y Regional, en el marco del 66° Aniversario del Museo y Archivo Histórico "Don Santos 

Tosticarelli". Por ello, la Concejal mociona “in voce” el tratamiento sobre tablas de una 

declaración de Interés de la actividad. Resulta aprobada por unanimidad, sancionándose la 

correspondiente norma.- 

18. En uso de la palabra, la Concejal Ma. Celina Arán informa el envío de una Nota al DEM insistiendo 

sobre la Nota Nro. 145/25 para que se remita copia del Expediente de tramitación provincial y la 

Resolución afines, a la contratación de tareas de limpieza del Arroyo-Canal Candelaria, desde el Bv. 

Tomat hasta la Ruta 33.- Y la reiteración de los términos de la Nota Nro. 146/25 respecto al 

expediente de licitación, adjudicación y renegociación de la obra de cordón cuneta iniciada por el 

Intendente Andrés Golosetti y continuada por el actual, se solicitaba la remisión de los expedientes 

administrativos completos, incluyendo expresamente el CONTRATO DE OBRA PÚBLICA que 

suscribieran ambas gestiones.- 

Por otro lado, la Edil informa el envío de una Nota al DEM reiterando la solicitud interpuesta por Nota 

N° 49, del 14 de Marzo del corriente año, en cuanto a la solicitud de tareas de reparación edilicia en 

la Sala de Sesiones del Concejo Municipal. Asimismo, requiere que se informe la planificación de las 

obras necesarias, los presupuestos afines a la misma y plazos para su ejecución. Asimismo, Arán 

recuerda que, previo a la aprobación del Presupuesto General de Gastos y Recursos del Municipio, 

para este año, se había solicitado que los fondos necesarios para estas tareas sean asignados al 

Concejo para que realice los trabajos pertinentes; y los mismos fueron negados, dado que el 

Ejecutivo argumentó que se haría cargo de la obra, sin embargo, aún no existe respuesta al 

respecto.  

Finalmente, la Concejal recuerda e invita a sus pares y a la comunidad en su conjunto, a participar 

de la Charla a cargo del Bioquímico Fernando Manera, bajo el nombre: ¿Nos exponemos a 

productos tóxicos en nuestros hogares?, la cual se llevará a cabo el día 27 de Junio, a las 18hs., 

Salón de Eventos "Las Monarcas", sobre Ruta 33, KM, 741,5.- 



19. En uso de la palabra el Concejal Silvio Del Grecco informa el envío de una Nota al DEM a los fines 

de reiterar el pedido efectuado mediante Nota N° 104, del 08 de mayo de 2025, por la cual se 

requería que mediante Personal de Inspección General, se proceda a la realización de una 

inspección ocular, y en su caso el labrado de la correspondiente acta de infracción, en el inmueble 

sito en calle Pueyrredón al 2900, donde se desarrollan actividades de índole religiosa, debido a 

continuos reclamos por vecinos de la zona por ruidos molestos.    

Finalmente, Del Grecco agradece a la firma Automotores Buschittari, por ser un comercio que 

apuesta a embellecer e invertir en la ciudad. 

20. En uso de la palabra, el Concejal Germán Zarantonello hace referencia a todas las actividades que 

viene desarrollando y que están programadas por parte del Consejo Consultivo Agropecuario, entre 

ellas: para el mes de Septiembre, en el marco del Día del Agricultor, se llevará a cabo una jornada 

de tecnificación ganadera, en el Salón Dorado del Palacio Municipal. Además, se realizará una visita 

guiada que llevará adelante el INTA, en la cuenca del Salado, referida a la cría de ganado. Para el 

mes de Octubre, está programada una nueva Jornada de sobre reciclado de bidones  de 

fitosanitarios vacíos.  

Por otro lado, agradece a sus pares por el emotivo evento llevado acabo el día Martes 24 próximo 

pasado, en el marco de los 113 años del Grito de Alcorta, “se trató de un evento muy importante, 

que contó con personalidades muy reconocidas del mundo agrario como José Luis Volando, 

miembro de la Federación Agraria Argentina e hijo de una leyenda, de como lo fue Humberto 

Volando”- especifica el Edil.- 

Por otro lado, hace votos para que el día Domingo 29 de Junio, mucha gente vaya a emitir su voto. 

Para finalizar Zarantonello, recuerda que el Martes 1 de Julio, se cumplen exactamente 51 años del 

fallecimiento del General Juan Domingo Perón, quien “pasó literalmente a la inmortalidad, dado que 

está más vivo que nunca, para los que lo amamos y para los que lo odian”, puntualizó el Concejal.- 

 

 

 


